

Zweckverband zur Wasserversorgung der Glöttgruppe

Alle Brunnen des Zweckverbandes Glöttgruppe wieder in Betrieb

Aufgrund eines Verkehrsunfalls auf der Staatsstraße zwischen Weisingen und der Einmündung nach Glött im Sommer diesen Jahres mussten aus Sicherheitsgründen die Flachbrunnen des Zweckverbandes Glöttgruppe außer Betrieb genommen werden. Für die Wasserabnehmer in unserem Verbandsgebiet bedeutete dies zum Teil starke Einschränkungen. Inzwischen sind nun umfangreiche Baumaßnahmen und eine Leitungserneuerung im Wasserschutzgebiet abgeschlossen. Mehrere Wasserproben haben jetzt auch bestätigt, dass es durch den Unfall und die daraus resultierenden Maßnahmen nicht zu einer Beeinträchtigung der Wasserqualität gekommen ist. Deshalb wurden in der letzten Woche alle Brunnen des Zweckverbandes Glöttgruppe in Betrieb genommen. Wir freuen uns, dass wir damit wieder die Versorgungssicherheit in unserem Verbandsgebiet vollumfänglich in gewohnt guter Qualität sicherstellen können.

Wir möchten uns bei allen Wasserabnehmern bedanken, die durch ihre Wassereinsparungen mitgeholfen haben, die Trinkwasserversorgung aufrechtzuerhalten.

Ihr

Zweckverband Glöttgruppe